

令和元年7月24日

### 平山大使によるガイアナ共和国及びカリコム事務局への信任状捧呈式

平山達夫大使は、7月16日から18日までガイアナ共和国を訪問し、17日に、デビッド・グレンジャー大統領に信任状を捧呈しました。グレンジャー大統領は、両国の長い友好協力関係を強化していきたい、日本の再生可能エネルギー導入プロジェクトはガイアナのグリーン開発戦略に合致するものとの発言がありました。また、平山大使は、ガイアナ共和国滞在中に、ナガモト一首相、ウィリアムス司法長官（外務大臣代行）、ホルダー農業大臣とも会談したほか、ジュマン-ヤシン・ガイアナ共和国オリンピック委員会委員長を訪問しました。

また、17日、平山大使はカリコム事務局を訪問し、ラロック事務局長に信任状を提出しました。ラロック事務局長は、日本とカリコムのパートナーシップは良好であり、特に、14年の安倍総理とカリコム首脳との会合は重要なものであった、カリコムは日本の支援に感謝していると述べました。平山大使は、グランダーソン事務局補佐及びスークナンダン事務局次長とも会談しました。



グレンジャー大統領と平山大使



平山大使とラロック・カリコム事務局長



平山大使とホルダー農業大臣



左から平山大使夫人、大使、ナガモト一首相



スークナンダン事務局次長と平山大使



信任状捧呈式後の献花式